
４月４日（月）、西臼杵地区総会及び懇親会を下記のように行いました。地

区全体で、会員の減少と高齢化が進んでおり、支部会員の出会は７名でしたが、

木犀会の運営・継続について熱い話し合いがもたれました。

今年も会に参加させていただきましたが、つながりの良さを感じました。

［会員７名の参加］



【 会務報告 】

① 西臼杵平成２７年度総会について

○ 木犀会本部から「熊本新一事務局長」の出席

○ 協議内容

・ ２６年度会務及び決算報告

・ ２７年度予算案

・ 役員選出

② 平成２７年度件木犀会総会報告

○ 平成２７年６月１３日（土）、附属小学校実習生講義室

○ 野尻支会長出会

③ 新霊・合祀慰霊祭報告

○ 平成２６年１１月７日（土）、附属小学校体育館

○ 野尻支会長出会

④ 母校創立記念祝賀同窓会報告

○ 平成２７年２月２８日（土）、附属小学校体育館

○ 大賀事務局長



【 懇 親 会 】

①の写真左から

野尻泰弘先生、江藤正一先生、馬場純子先生、藤本トクエ先生。 ②の写真上から

大賀美和子先生、奇藤美奈子先生、吉村正喜先生

少ない人数でしたが、野尻会長をはじめ、吉村正喜先生、江藤昭一先生、馬場純
子先生、藤本トクエ先生、大賀美和子先生、奇藤美奈子先生の熱い思いを感じた総
会・懇親会でした。
西臼杵地区に新卒から１０年間勤務し、特に吉村校長は新任校で３年間仕え、研

究の進め方、授業について熱く指導してもらった恩師です。御自宅まで送迎するか
らと無理して出会してもらいました。車中でも大変うれしかったです。野尻先生の
おすすめの高千穂酒造の米焼酎２５度の「露々」を途中で購入し、帰って飲みまし
たら、なんだか「白岳」に似てすばらしい味でした。 報告；熊本

①

②


